

Le Secrétaire Général de l'ONU condamne les attentats meurtriers en Syrie



Damas, 2 octobre (RHC).- Le secrétaire général de l'ONU, Ban Ki-moon a énergiquement condamné les attentats à la bombe qui ont causé plus de 40 morts, pour la plupart des enfants, dans la ville syrienne de Homs.

Ban Ki-moon a signalé que les attentats sont des actes de perversion au plus haut point. Il a renouvelé son appel à la fin immédiate de la violence dans ce pays arabe qui est en proie, depuis 2011 à des exactions des extrémistes et des mercenaires avec l'appui militaire et financier externe pour renverser le président Bashar al Assad.

Le Secrétaire Général de l'ONU a demandé aux deux parties en conflit et à la communauté internationale, de redoubler d'efforts pour trouver une solution politique à l'effusion de sang.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/35292-le-secretaire-general-de-lonu-condamne-les-attentats-meurtriers-en-syrie>



Radio Habana Cuba